

市民の願いを市政に

全力でがんばりました



▲7月6日に共産党市議団を代表し
予算案の反対討論に立ちました

保育園に市運営基準

12年度末めど、条例制定

議会の方針

児童福祉施設の基準 市は条例で、保育園は従来、国が省令で定めていたが、児童福祉法改正を含む地域主権改革推進一括法が4月に成立し、都道府県や政令指定都市が条例で規定することに改まった。改正児童福祉法は12年4月施行で、1年間の経過措置がある。(木村俊雄)

児童福祉施設の基準 市は条例で、保育園は従来、国が省令で定めていたが、児童福祉法改正を含む地域主権改革推進一括法が4月に成立し、都道府県や政令指定都市が条例で規定することに改まった。改正児童福祉法は12年4月施行で、1年間の経過措置がある。(木村俊雄)

6月定例岡山市議会は29日、個人質問を続行。田中のぞみ(共産党)、林潤(同)、鬼木のぞみ(市民ネット)、高橋雄大(同)の4氏が市政全般をたずねた。市側は、保育園などの児童福祉施設の設備や運営基準を定めた条例を、2012年度末をめどに制定する方針を示した。個人質問はこの日で終了。7月1日には常任委員会が開かれる。

田中氏の質問に、田担当局長が答えた。「条 児童福祉法で示された中直子(こども)子育て例の基準は改正された」内容に基づき検討する。児童の身体、精神、社会的な発達のために必要な水準を確保

- 田中のぞみ氏
- 林潤氏
- 鬼木のぞみ氏
- 高橋雄大氏
- 水津を確保

山陽新聞(6月30日)
岡山市民版

▲保育園や児童養護施設、知的障害施設など児童福祉施設の条例化の問題について、田中のぞみの質問と市当局の回答を山陽新聞が報道しました。市は「児童の身体、精神、社会的な発達のために必要な水準を確保し、サービスを低下させないことが必要」と答弁し、設備や運営基準を定めた条例を2012年度末をめどに制定すると述べました。

平和望んで「のぞみ」

田中のぞみ岡山市議

初質問を行った6月29日は、岡山空襲の日であり、岡山市平和の日です。午前中は、岡山市主催の戦没者追悼式があり、全市議が出席しました。議会再開の午後一番が私の個人質問初舞台で



田中のぞみ岡山市議

選挙戦でも訴えてきた防災のまちづくりと子育て支援を中心に取り上げました。岡山市では来年度4つの新しい保育園が川崎病院に貸し出される

岡山民報(7月10日号)

▲「岡山民報」に田中のぞみの初質問の様子を寄稿しましたのでご覧ください。後援会員のみなさまに多数傍聴にきていただきとても感激しました。本当にありがとうございます。みなさまに元気をもらい、30分間の質問時間をフルに活用し、再質問、再々質問までしました。子育て問題では、高谷市長自らが答弁に立ち「就学前教育の重要さは認識している。市としても力を入れていきたい」と述べました。

9月議会

- 8月30日 常任委員会
 - 9月 1日 9月議会開会
 - 9月6日から12日まで 個人質問
 - 9月14日 常任委員会
 - 9月20日 閉会
- ぜひ、傍聴にお越しください。

特別養護老人ホーム

2011年度は

9施設増えます

特別養護老人ホームが2011年度(平成23年度)中に9施設増えます。北区に5施設、中区に3施設、南区に1施設。すべて29床。住民運動の成果です。